

Granada Hoy



NOTICIAS

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)



AGENDA

[Clasificados](#)
[Coches usados](#)
[Cartelera](#)
[Misas y cultos](#)
[Horóscopo](#)
[Tiempo](#)
[Sorteos](#)
[Farmacias](#)
[Transportes](#)
[Efemérides](#)
[Obituario](#)
[Pasatiempos](#)
[Programación](#)



SERVICIOS

[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Ofertas de ADSL](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)

Actualización | Lunes, 27 de junio de 2005, 06:02

HOY

Los informes científicos respaldan la apuesta por el [Campus de la Salud](#)

M. T.

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. ¿Tiene sentido la apuesta que se está realizando en Granada por el Campus Tecnológico de Ciencias de la Salud? La respuesta es claramente positiva si se tiene en cuenta lo que apuntan los indicadores científicos: el mayor avance en investigación que se está produciendo en España en el sector privado está relacionado con el ámbito biomédico y los laboratorios. Y, en este contexto, Granada ocupa un lugar de referencia tanto en el caso de la actividad de tipo académico como en lo relativo a las investigaciones impulsadas en las empresas y en los hospitales de la provincia.

"Justamente, todo esto tiene que ver con la previsión en el sector empresarial y universitario de proyección de la ciudad con el [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#)", opina el profesor Félix de Moya sobre uno de los proyectos esenciales para el desarrollo de la provincia y una de las principales apuestas de la Junta de Andalucía para llevar Granada "a la vanguardia de la docencia, la investigación y la tecnología en materia sanitaria".

"Tenemos que profundizar en la coordinación de esfuerzos y recursos públicos y privados y en la puesta en marcha de un complejo de I+D que facilite e impulse mayores avances. El potencial que representa la [Universidad de Granada](#) y su Facultad de Medicina, los centros hospitalarios y asistenciales de la Junta de Andalucía, así como el concurso de las administraciones públicas y de los agentes económicos y sociales, son el mejor aval y fundamento para que se consolide y prospere este gran proyecto de bienestar, de innovación y de futuro". Estos argumentos de partida, que suelen esgrimir los gestores públicos para sostener la "oportunidad" de que en Granada la apuesta sea el [Campus de la Salud](#), no son fruto de un decisión política aleatoria, sino que se sustentan en la realidad científica de Granada y la situación de su Universidad, sus empresas y sus hospitales.

En este sentido, podría llamarse la atención sobre el hecho de que las tres empresas que lideran la investigación en Andalucía –sus trabajos son los que logran un mayor impacto en las revistas internacionales– sean del campo biomédico y, aunque en Granada la producción científica se produce en multitud de áreas del saber, es precisamente este sector el que alcanza una mayor relevancia: "Cuantitativamente, son los campos de las áreas biomédicas los que tienen más importancia. No obstante, también tiene una producción especialmente destacada en campos como Ciencias de la Tierra, Ciencia y Tecnología de los Alimentos, Matemáticas, Psicología, Ciencias Medioambientales...".

En el caso de los hospitales de Granada, las investigaciones que se están llevando a cabo también suelen relacionarse con estas áreas del saber y, pese a las dificultades que supone publicar en revistas de gran impacto, están logrando tener una importante visibilidad internacional, algo que no se consigue, por ejemplo, en otras áreas del conocimiento como las Ciencias Sociales y la Economía.



© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
 Avda. de la Constitución, 42.
 Granada
 Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511